

# LE COEUR

www.freio4-publizistik.de, 26. Februar 2014

Foto-Essay „Städte“, präsentiert von der  
Galerie Le Coeur | <http://www.gallery-lecoeur.com>, bis 29. März 2014  
Albertusstraße 18 | 50667 Köln

HGEsch | <http://www.hgesch.de/>



## growth of the city

Der Fotograf HG Esch fängt das Wachstum der „Big Cities“ in Fotografien auf, die das 21. Jahrhundert in obsessiven Aspekten seiner Urbanität charakterisieren. „Dunst“ ist hier beispielsweise keine romantische Wetterattitüde, sondern: Smog.

Mit den Fotoserien „Cities Unknown“ und „Mega-Cities“ manifestierte HG Esch bereits seine Affinität zum Thema großer Städte. Hier präsentiert er Fotografien aus verschiedenen Kontinenten.

HG Esch, geboren 1964 in Neuwied, absolvierte eine klassische Fotoausbildung. Seit 1989 arbeitet er als freischaffender Architektur- und Stadtfotograf. Neben Auftragsarbeiten ist dabei ein eigenständiges Oeuvre freier künstlerischer Arbeit entstanden, in dem Esch den Blickwinkel auf die gesamte Stadt öffnet.

HG Esch lebt und arbeitet in Hennef/ Stadt Blankenberg.









